



28 de Mayo de 2018  
DC/43/2018

## **EXHORTA CEDHNL AL GOBERNADOR INTERINO DE NL A EVITAR EXPRESIONES DISCRIMINATORIAS**

---

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León exhortó al Gobernador interino del estado de Nuevo León, Manuel González Flores a evitar el uso de expresiones discriminatorias, a fin de mantener la paz y la armonía en nuestra sociedad.

Lo anterior, luego que a través de medios de comunicación se dio a conocer que González Flores, en rueda de prensa ofrecida hoy en el palacio de Gobierno, utilizó las siguientes expresiones al dirigirse al ex Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong: “El chino ese. Primero imagínese con ese apellido; Esta dolido porque no alcanzó a ser candidato a la presidencia. ¿Cómo vamos a poner un chino de candidato a la presidencia?”.

La discriminación es un acto lesivo a los derechos humanos y a la sociedad misma, en la cual son proferidas expresiones como las descritas; por lo que la CEDHNL, en consideración del Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial, de la Organización de las Naciones Unidas, señaló que es condenable la discriminación de las personas de ascendencia asiática.